

INFORME DE TESORERIA MEMORIA DE JUNIO A DICIEMBRE 2023

Asumimos la actual gestión en el mes de junio y nos encontramos con la Tesorería equilibrada, sin deudas del colegio y con una mora de matrícula rozando el centenar de colegas. Consideramos mora a deudas mayores a tres meses de matrícula.

El año 2023 estuvo signado por un contexto inflacionario tan grave que incidió fuertemente en los recursos económicos del COTSER produciendo altibajos difíciles de controlar y prevenir, ya que los aumentos en el valor de la matrícula siempre se recaudan con cierta tardanza y los costos fijos no cesaron de aumentar. Pese a ello se lograron algunos objetivos y no otros.

Se logró concretar el cambio del banco BERSA al Hipotecario lo que implicó mejora en los servicios, reducción sustancial de gastos bancarios e incorporación del débito automático por tarjeta de débito y crédito, aclarando que estos cambios fueron incorporados dificultosamente por un número no menor de colegas algunas de las cuales a un año del cambio siguen depositando en el Bersa.

Por ejemplo, no se logró conformar el sistema para cobrar las deudas de matrícula a valor actualizado porque el asesor informático no ha dispuesto de tiempo suficiente para instrumentarlo.

El Seminario de Pericia se realizó en noviembre, con la participación de los terapistas ocupacionales, sin costo alguno para los participantes y casi sin costo para el colegio ya que estuvo centrado en el manejo de la mesa virtual estando a cargo del abogado del COTSER.

Por otra parte se logró mejorar sustancialmente las condiciones de habitabilidad de la casa Susana Bugdahl, incorporando wi fi y un equipo de aire acondicionado.

También se logró renovar el equipamiento informático del salón de planta alta del Coster que afectaba el desempeño adecuado del salón híbrido.

Se otorgaron solo TRES becas por un total de \$62.935. Por falta de solicitudes se decidió estimularlo para el corriente año.

En el mes de diciembre los deudores se redujeron a 52.

Finalmente, del total de 1301 matriculados a diciembre, hay 837 activos, 388 suspendidos y 76 bajas en total. Se matricularon 25 nuevos colegas durante el año y se suspendieron 31 matrículas, de cuyas deudas al momento de la suspensión es de \$ 84.601,50 son incobrables.

Se realizó el acto de compromiso de los nuevos matriculados, insumiendo un gasto de \$176.601,80

Se firmaron 3 convenios los cuales se fueron saldando.

318 colegas se adhirieron al descuento por recibo de haberes, 248 al débito automático, 6 por tarjeta de crédito, y 265 por transferencia bancaria, sumando a fin de año un total de 837 colegas con este sistema.

Las deudas de colegas activos ascienden a \$ 609.144